

## El Vaticano y el "problema de Cuba"

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 13 de Abril de 2010 12:03 - Actualizado Martes, 13 de Abril de 2010 12:23

---



El secretario de Estado Vaticano, cardenal Tarcisio Bertone, dijo este lunes en Chile que la Iglesia sigue "con atención los problemas de Cuba" y que "sin duda" ese país debe ser ayudado, como pidió Juan Pablo II, para que "el mundo se abra a Cuba y Cuba se abra al mundo", informó ANSA. La iglesia católica cubana sin embargo, "sin opinión" sobre el cerco policial a la Iglesia de Santa Rita para reprimir a las Damas de Blanco.

"Seguimos con atención los problemas de Cuba, esta prueba de coraje de estos jóvenes", comentó el cardenal, al ser consultado por ANSA sobre las huelgas de hambre que realizan opositores políticos en la Isla.

"Sin duda todos debemos ayudar a Cuba, como decía Juan Pablo II, que se abra el mundo a Cuba y que Cuba se abra al mundo. Ayudar a Cuba, ayudar a los gobernantes, ayudar a los cubanos de Cuba, a los cubanos de fuera", agregó el secretario de Estado Vaticano.

"Nosotros —prosiguió— también hemos pedido muchas veces que se interrumpa el embargo, porque daña a las poblaciones".

Hay que "ayudar a Cuba a crecer en la consideración de la vida humana, de los derechos humanos", remarcó.

## El Vaticano y el "problema de Cuba"

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 13 de Abril de 2010 12:03 - Actualizado Martes, 13 de Abril de 2010 12:23

---

Bertone, en rueda de prensa en Santiago, resumió que "hay muchos problemas en Cuba, los obispos han tomado posición".

"Yo no he visitado más Cuba, no me he encontrado más con el presidente Raúl Castro", dijo en alusión a la visita que realizó hace un año a La Habana.

Tomado de Cuba en el Mundo